

Gesunde-Schule-Projekte

Im Rahmen der individuellen Förderung aller Kinder führt die Schule auch Projekte im Bereich der Gesundheitsförderung durch (siehe auch Punkt 10. Gesunde Schule). Es geht darum, jedes Kind so gut es geht in die Lage zu versetzen, aktiv, konzentriert und bei guter Gesundheit am Unterricht teilzunehmen. Natürlich ist dieser Bereich in erster Linie eine Aufgabe der Erziehungsberechtigten, aber hier wollen wir als Schule unseren Beitrag zur Unterstützung leisten (siehe auch Punkt 4. Zusammenarbeit von Elternhaus und Schule).

Der Sportförderunterricht in Klasse eins ist besonders für bewegungsschwache Kinder gedacht. Das NEFTA-Projekt unterstützt Eltern von ADHS-Kindern bzw. Kindern mit gesteigertem Bewegungsdrang und Konzentrationsstörungen.

Das „kinetiKIDS“ – Projekt soll zum kommenden Schuljahr 2014/15 starten. Es bietet in Kooperation mit der Kinderklinik des Lukas-Krankenhaus und mit der Turngemeinde (TG) Neuss ein Schulungsprogramm für übergewichtige Kinder im Alter von 8-15 Jahren. Hierbei werden die Kinder in den Räumen der Schule über ein Jahr zweimal wöchentlich in den Bereichen Sport, Ernährung, Psychologie und Medizin altersgerecht geschult. Auch die Eltern sind eingebunden, insbesondere im Bereich Ernährung. Die Erfahrung der letzten Jahre hat gezeigt, dass nur Programme vor Ort im Stadtteil die gewünschte regelmäßige Teilnahme bewirken können. Sobald Projekte in der entfernteren Innenstadt angeboten werden, sind die Teilnahmemöglichkeiten für viele Eltern und Kinder des Stadtteils Erfttal beschränkt.